

Xavier Solanas



VALLES

Villatoro y Turull, protagonizan actos explicativos sobre el Estatut

Jordi Turull fue el protagonista el pasado jueves, día 22, del acto organizado por CiU en la antigua biblioteca Tarafa sobre el nuevo Estatut. El diputado explicó a los militantes y público en general que acudió a la cita la visión de la federación nacionalista sobre este texto legal. Un sesgo diferente, aunque estaba incluido dentro del mismo ciclo de charlas sobre el Estatut, tuvo el acto que protagonizó el periodista **Vicenç Villatoro** en La Garriga un día después. Villatoro, inauguró el Ciclo de Tertulias que CIU de La Garriga ha organizado para este Otoño- Invierno con una tertulia hablando de su libro "Catalunya tras el tripartit. Una visión nacionalista". El acto, que se celebró a la Sala Sant Francesc de la Biblioteca Municipal de La Garriga, contó con una elevada participación. Vicenç Villatoro expuso, tal y como explica en su libro, que desde que gobierna el Tripartit, el que hasta ahora había estado presente en la política catalana, es decir, el eje nacionalista catalán, "corre el riesgo de ir desapareciendo, para dar paso a un eje que divide nuestro país en izquierdas y derechas, hecho insólito en el catalanismo político de hace más de 100 años". Durante la tertulia hizo un análisis de la situación política actual en la que tuvo un papel preponderante la cuestión del Estatut. **RdV**

RdV



MOLLET

Nueva directora de la agencia de la ONCE

Francisca Torres Portero es la nueva directora de la Agencia de la ONCE de Mollet del Vallès, desde este mismo martes, en sustitución de Jesús Moreno Sánchez que deja esta responsabi-

lidad. El acto del nuevo nombramiento tuvo lugar en la Agencia que la ONCE tiene en Mollet y contó con la presencia de la delegada territorial de Barcelona de esta organización. En la fotografía la presidenta entrante y la saliente aparecen junto a la delegada territorial. La organización quiso que el relevo se pusiera en marcha coincidiendo con el momento en que la organización ha puesto en funcionamiento una modificación en su último juego, el Combo. **RdV**

CARDEDEU

Inauguración del nuevo complejo deportivo con piscina cubierta

El municipio de Cardedeu inaugurará este domingo, 2 de octubre, el nuevo complejo deportivo con piscina cubierta de Cardedeu. El acto contará con la presencia de la alcaldesa, **Montserrat Cots** y el concejal de deportes, **Joan Conchello** y estará presidido por el secretario general de deportes de la Generalitat, **Rafael Niubó**. Una vez haya finalizado el acto oficial tendrá lugar una jornada de puertas abiertas con visitas guiadas por el complejo.

El complejo está situado en la Avinguda Jaume Morató, detrás de los institutos. El nuevo equipamiento cuenta con una piscina de 25 por 12,5 metros y otra, más pequeña, de 6 por 12,5 metros, una sala de musculación de 240 metros cuadrados y dos salas de 100 y 70 metros cuadrados destinados a clases y a masajes. Una de las particularidades del complejo es que el agua caliente sanitaria se obtiene a partir del calentamiento con energía solar. Las instalaciones deportivas se completan con un aparcamiento exterior de 70 plazas. **RdV**

LA ROCA

Miquel Estapé tomará posesión de la alcaldía el sábado, día 1

Este sábado día 1 a las doce se celebra el pleno de investidura del nuevo alcalde de La Roca del Vallès, **Miquel Estapé Valls**. En este pleno el alcalde en funciones tomará posesión del cargo tras la renuncia que presentó el pasado día 17 de septiembre **Salvador Illa**, quien ya se ha incorporado a la dirección de Infraestructuras de la Conselleria de Justicia. Para su investidura como nuevo alcalde Estapé contará con el apoyo de PSC-GIR e ICV. Durante esta misma jornada se dará a conocer la incorporación de dos nuevos regidores: **Cati Palma** y **Carles Fernández**. No obstante, no será hasta el próximo pleno ordinario, el día 6 de octubre, cuando se revele la nueva distribución de cargos municipales. **P.S.**

SANT CELONI

El director general de carreteras visita las obras preliminares de las rotondas de la C-35

Los trabajos preliminares para iniciar la construcción de dos rotondas para mejorar el enlace entre la C-35, la AP-7 y la carretera de Vallgorguina, ya se han iniciado. Se trata de la retirada de los servicios de telefonía, gas y electricidad afectados por la obra. Estos trabajos deben terminarse en un plazo máximo de un año y tienen un presupuesto de 3,2 millones de euros. El director general de carreteras de la Generalitat, **Jordi Follia**, ha visitado las obras junto con el alcalde, **Joan Castañó**, el concejal de infraestructuras, **Ramon Segarra**, y técnicos municipales. Según se ha informado, al director general también le han planteado temas como el nuevo acceso por la calle doctor Trueta —se debe realizar un segundo túnel— para que sea incluida en los presupuestos autonómicos del 2006 y del enlace del barrio de las Torres con el polígono industrial, así como las alternativas a la variante de la Tordera en el sector de La Batllòria. **J.P.**